



Escaso apoyo de docentes y padres a la huelga, masivo de alumnos de instituto

El 66% de los estudiantes de centros de Secundaria no acudió a clase ■ Solo el 6% de los profesores secundaron el paro ■ Pocos padres no llevaron a sus hijos pequeños al colegio

M.D. | SALAMANCA

La huelga educativa, la tercera de este curso, contó con un gran respaldo de los alumnos de instituto, la mayoría de los cuales no acudieron a clase, pero pinchó entre la Universidad, los docentes y los padres, todos ellos también convocados a secundar el paro, en el caso de los últimos no llevando a sus hijos pequeños al colegio en el día de ayer. La manifestación celebrada por la tarde, que contó con la participación de entre 1.500 y 2.000 salmantinos, sí contó con el apoyo de personas de estos colectivos.

Los estudiantes de los institutos fueron los más proclives a apoyar la huelga, en parte animados por el buen tiempo que hizo ayer. Según los datos aportados por la Junta, dos de cada tres alumnos de 3º y 4º de ESO, Bachillerato y ciclos de FP faltaron a alguna clase —el porcentaje fue subiendo según transcurría la mañana—. De hecho, en algunos centros se llegó al 80% de apoyo.

Las cifras contrastan con lo ocurrido en la Universidad. Pese a no existir datos oficiales, los campus y facultades presentaron un aspecto poco diferente respecto a cualquier otro jueves e incluso apenas se registraron piquetes, según la Policía Nacional. En el caso de las familias, muy pocas apostaron por no llevar a sus hijos pequeños al colegio, como habían pedido asociaciones de pa-



La manifestación saliendo de la Plaza Mayor y subiendo por la calle Zamora. | JAVIER CUESTA

Entre 1.500 y 2.000 personas participaron en la manifestación que recorrió por la tarde las calles del centro de la ciudad

dres como Ceapa y Fedampa. Según la Junta, solo faltó el 3%.

Los profesores eran el otro colectivo llamado a hacer huelga, aunque solo por una parte de los sindicatos docentes. El seguimiento fue muy bajo, ya que la Consejería de Educación lo cifró en el 6% en Salamanca. De hecho, en ninguno de los centros consultados por La GACETA se llegó a sobrepasar el 10% —incluso ha-

bía varios en donde acudieron todos—.

La manifestación que salió de la Plaza Mayor resultó más exitosa. De 1.500 a 2.000 personas participaron en la protesta que recorrió la calle Zamora, Mirat, Gran Vía y acabó en la plaza de la Constitución con la lectura de un manifiesto. Las demandas volvieron a centrarse en la derogación de la Lomce —cuya implantación se ha

LOS DETALLES

En 1º y 2º de ESO sí tuvo incidencia

Aunque el derecho a huelga de los estudiantes es a partir de 3º de ESO, el paro también tuvo incidencia en los dos cursos anteriores, 1º y 2º de Secundaria, aunque en menor medida que entre los más mayores. Según datos de la Consejería de Educación, no acudieron a alguna clase el 27% de los alumnos de estos cursos.

Menos en los centros concertados

La huelga apenas fue secundada en los centros concertados de la capital, una situación que se repite desde hace tiempo. Aunque algunos sí registraron bajas según avanzaba la mañana, en conjunto fueron muy pocas.

Tráfico retenido debido a la protesta

El recorrido de la manifestación de la tarde obligó a cortar de manera temporal varias calles del centro por las que transcurría la protesta, así como algunas aledañas. Esta circunstancia provocó algunas retenciones en los desvíos efectuados por la Policía Local, aunque ninguno de ellos resultó de importancia.

frenado a la espera de que los partidos lleguen a un pacto educativo—, así como mostrar su postura en contra de lo que el portavoz de la Plataforma para la Defensa de la Educación Pública, Pablo Vallejo, denominó “privatización de la educación dificultando el acceso por cuestiones económicas”. Además, abogó por que sea la comunidad educativa la que alcance “un pacto justo y equitativo”.